



LAS DEPORTISTAS TRANSGÉNERO el gran debate al interior del Comité Olímpico.

## Las deportistas transgénero, tema estrella en la campaña electoral del COI

El encaje de las mujeres transgénero en las competiciones deportivas femeninas se ha convertido en uno de los temas estrella de la campaña electoral en el Comité Olímpico Internacional (COI), organismo que apenas dentro de dos semanas, el 20 de marzo, elegirá a su nuevo presidente.

La autodeterminación de género volvieron a dividir un año más a las mujeres ante los actos y manifestaciones ocurridas el 8 de marzo y el deporte es uno de los escenarios en el que esas diferencias se hacen más evidentes.

Lo que fue el Día Inter-

nacional de la Mujer coincidió con la carrera electoral olímpica y los seis hombres y una mujer candidatos a presidir el COI, ente rector del deporte mundial, quienes han tenido que hacer frente a esa polémica como uno de los ejes de la campaña, a la misma altura que el veto deportivo a los atletas rusos por la guerra de Ucrania o que la posibilidad de pagar premios en metálico a los campeones olímpicos.

Los siete aspirantes coinciden mayoritariamente en la necesidad de "proteger" el deporte femenino y de tomar deci-

siones basadas en "pruebas médicas y científicas", y no "en la ideología". A juicio de los candidatos, la ciencia ya ha demostrado que las deportistas que crecieron como hombres y luego hicieron la transición tienen ventaja física sobre sus compañeras.

"No apoyo que las deportistas transgénero compitan en los Juegos Olímpicos contra atletas femeninas, ya que es injusto para estas", dijo rotundamente a EFE la exnadadora zimbabuense Kirsty Coventry, que puede convertirse en la primera mujer al frente del olimpismo mundial.

Los estudios, ha comentado también, hablan de "una desventaja" para las mujeres cuando compiten contra trans. Coventry desea que el COI lidere este debate "para llegar a una postura común" y "para proteger las categorías femeninas", indicó.

Actualmente el COI deja en libertad a cada Federación para que regule la participación de las deportistas transgénero y la mayoría ha optado por excluirlas de las competiciones femeninas o condicionarla a que hayan hecho la transición antes de la pubertad. (Agencia EFE)